
Protokoll: 

66 Herr Schwarz wird sich mit dem Eigentümer des angrenzenden Parkplatzes in Verbindung setzen, 

um zu erfragen, ob die Möglichkeit einer widerrechtlichen Befahrung des Parkplatzes nach Errichtung 

der Lichtsignalanlage ausgeschlossen werden kann. 

Er erwartet jedoch nicht, dass Fahrzeugführer die Lichtsignalanlage „umfahren“ werden. 

Ausschussmitglied Lütge-Thomas bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die geplante Lichtsignalanlage 

mit einem ebenerdigen bzw. niedrigen Bord ausgestattet werden kann. 

Die Vorlage wird ohne Beschlussfassung in die nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung 

und Mobilität vertagt. 

 


